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福島県鉄工機械工業協同組合の理事長就任にあたりましてご挨拶をさせていただきます。 

令和2年5月27日開催の第79回通常総会におきまして役員改選が行われ、ご指名をいた

だき澁谷前理事長の後任として組合理事長を仰せつかりました佐藤慶行です。 

まずは、澁谷前理事長をはじめこの度ご退任の役員の皆様には、本組合の組織運営への

多大なるご尽力に対し改めて御礼を申し上げますとともに、組合員・関係各位の日頃のご

支援に感謝申し上げます。 

この度は、組合理事長を仰せつかり責任の重さに身が引き締まる思いです。これまで組

合を支えてこられた歴代理事長をはじめ役員の皆様に敬意を表するとともに、歴史を守

り、皆様が築き上げた組合の発展に少しでも寄与できればと思っております。 

 

さて、現在の組合員企業を取り巻く環境は不安定な経済状況の中、新型コロナウイルス

感染症の感染拡大を受けた緊急事態宣言のリスクは非常に重く、日本経済は深い景気後退

局面に陥りました。5月25日、政府の「緊急事態宣言」が全面解除され、経済活動を再開

する動きもみられますが、段階的な正常化プロセスの初期に過ぎず、感染終息時期が見通

せない中で、順調に正常化に向かうのか予断を許さない状況であります。 

佐藤慶行  
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このような状況下にて、組合理事長としてその責務を負うことは浅学非才な私

自身大変不安なことではありますが、運営あたりましては、私より大変有能で

あります2名の副理事長とともに、経験豊富な理事の皆様のアドバイスをいただ

きながら、そしてまた、組合員皆様のお力をお借りし、その力の和を結集する

ことで、当組合の将来へ向けた活動を進めてまいる所存でございます。 

 また、新体制での運営始動にあたり、すでに活動を行っております6つの委員

会に加えまして理事会の承認をいただき組合未来構想委員会を新設させていた

だきました。以前より組合事務所・作業所の老朽化に伴う建て替えを検討する

計画案件が進んでおりましたが、この土地のまま新築するのか他の候補地に移

転するのか等を考える中、どちらにしてもそれなりの予算計画をはじめとした

今後の課題が多く出て来ると思われるため、正式な委員会として発足し具体的

な活動を行うことにより理事・組合員の皆様にも進行状況の情報を共有してい

ただき、計画が少しでも早くに実行に移せるのではないだろうかと考えたとこ

ろでございます。 

 さらには、現在でも組合ではいくつかの事業展開を行っておりますがその柱

となるのが共同受注事業となります。これを将来に向けた強化を目指し、安定

した事業展開を実現するには、新たな環境・体制・組織づくりを構築し、経営

環境経済のグローバル化の進行の中で長期的展望に立って如何なる環境の変化

にも機敏に対応し、近代的で合理性のある組合組織を目標に、組合員相互の信

頼と緊密な連携をはかることが重要と考え、組合未来構想委員会には、このよ

うな組合組織・事業そして組合そのものの将来展望を見据えての事業展開を期

待致したく考えております。 

 

昨今の経済情勢、とりわけ中小・零細企業をとりまく景況からはなかなか不透

明感が払拭できませんが、そのような中で組合組織の果たす役割が今後、ます

ます大きな意味を持つものと考えます。そしてまた、これからの鉄工業界を素

晴らしいものにするのは組合組織がその源になるものと確信しています。 

 多くの課題を抱えての船出となりますが、当組合のさらなる発展を目指し鋭

意実行する所存ですので、組合役員をはじめ組合員各位・関係各位の今後共変

わらぬ温かいご支援、ご指導を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

以上、簡単ではございますが、理事長就任のご挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 
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副理事長 星野真弘  

この度、副理事長と新設された組合未来構想委員

会の委員長を兼任させていただく事となり重責に

押しつぶされそうな思いです。 

25歳で福島に戻り、鉄工青年協議会に入会後、早

34年が経ちました。 

今回、入会当時から仕事はもちろん、青年部や鉄

工組合との接し方から教えていただいた佐藤、引

地両先輩の下で副理事長を務めさせていただける

のは大変光栄であり、微力ではありますがお手伝

い出来れば幸いと思っております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

この度の通常総会におきまして、新たに理事

を仰せつかりました、㈱エイティックの熊倉

でございます。 

当社は、モノづくり製造業のお客様に産業用

設備資材の販売及び保守サービスを提供する

専門商社でございます。 

商社の立場から情報とネットワークを活か

し、組合活動に少しでも貢献できるよう、微

力ではございますが、当組合の発展ならびに

業界の発展に尽力して参りますので、今後と

もご指導ご鞭撻賜りますよう、宜しくお願い

申し上げます。 

甚だ簡単ではございますが、理事就任の挨拶

とさせて頂きます。 

理事 熊倉太郎   

■新役員挨拶 
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この度、第79回通常総会におきまして役員

改選が行われ、新たに監事に就任いたしま

した。 

佐藤新理事長を少しでも支えられるよう

に、組合の発展に貢献できるように、微力

ではございますが、努力して参りたいと思

います。 

分からないことばかりではございますが、

会員皆様からのご指導ご鞭撻をいただきな

がら務めさせていただきたいと思っており

ます。 

今後ともよろしくお願い申し上げ、簡単で

はございますが、就任のご挨拶とさせてい

ただきます。   

監事 西坂龍一  

この度、福島県鉄工機械工業協同組合青年部会 

令和２年度通常総会におきまして役員改選が行わ

れ、佐々木前部会長の意思を継ぎ、青年部会 部

会長に就任させていただきました髙橋でございま

す。 

若輩者で分からないことだらけですが、諸先輩方

の築き上げてきたご功績を守りながら誠心誠意努

力いたす所存でございますので、何卒、一層のご

指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

末筆ではございますが、皆様のますますのご健勝

とご多幸をお祈り申し上げ、略儀ながら書中をも

ちましてごあいさつ申し上げます。 

青年部会長 髙橋俊樹   
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■令和２年 新年会 

令和2年2月7日(金)午後６時より、ウェディングエルティにて「令和２年 福島県

鉄工機械工業協同組合 新年会」が開催されました。 

御来賓と組合員の総勢49名出席のもと、澁谷修一理事長が新年の挨拶をされ、福

島県商工労働部長様（代読：次長 山寺様）、福島市長様（代読：商工観光部長 

西坂様）、顧問の亀岡偉民様、同じく顧問の西山尚利様にご祝辞をいただき、華や

かに開会されました。 

そして、終始和やかに新年会は進行され、組合員同士の親睦もより深まりまし

た。ご参加いただきました組合員皆様に厚く御礼申し上げます。 
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■第７９回 通常総会 

令和2年5月27日(水)午後5時より、ザ・セレクトン福島にて「第79回通常総会」が

開催されました。新型コロナウイルス感染防止対策を徹底し、ソーシャルディスタ

ンスを保ちながら、前青年部会長の佐々木理事進行のもと、澁谷理事長が議長に選

出され議案の審議に入り、提出された全議案については、審議の結果原案通り可決

承認されました。 

  

任期満了に伴う役員改選につきましては、下記の通り決定いたしました。 
 

   理事長   佐藤 慶行 

   副理事長  引地 正樹  星野 真弘 

   専務理事  石井 稔 

   理事    板倉 伸也  熊倉 太郎  佐々木 堅吾 高橋 拓美 

         髙橋 俊樹  永澤 俊二  羽田 英明  半沢 勝久 

 瓶子 修   横山 康夫  渡辺 隆 

  監事     伊藤 滋   西坂 龍一 
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澁谷前理事長には、当組合理事長を10年間、理事・副理事長も合わせますと20年

間という永きに亘り役員をお務めいただきました。 

これまでのご功績・ご功労に感謝の意を込めて、佐藤新理事長より花束を贈呈させ

ていただきました。 

また、澁谷前理事長には、この度、当組合顧問職への就任依頼を快くご承諾いただ

きました。澁谷顧問、これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

★澁谷前理事長へ花束の贈呈が行われました★ 
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■各委員会より 

今年度より新たに新設された組合未来構想委員会についてご説明させていただきます。 

現在、組合倉庫棟の屋根や壁の雨漏り、ひび割れの早急な補修の必要が生じておりま

す。1年程前に倉庫の改修について担当理事数名の中で話し合う機会を持ちましたとこ

ろ、アスベスト含有の建材交換の為大規模な補修となり、倉庫の運用が停止する事がわ

かり、業務継続の為、補修ではなく現敷地内に移設を含めて視野に入れた方が良いので

はないかとの意見が多く出ました。 

また、昭和55年から築40年が経過した隣接する組合事務所棟も、雨漏りや壁面のひび

割れも生じてきている状態であることが判明し、近い将来、大規模な補修もしくは建て

替えの必要があります。 

それに加え、地理的要因による大型車両の通行の不便さはもちろん、昨今のセキュリ

ティ情勢の変化に伴う事務所の安全面の問題や2F会議室の利用上の不便さ等々も浮き彫

りになり、補修だけではその場しのぎにしかならず、この際、二つの建物を一つにまと

め新たな地への移転の検討も視野に入れて考える必要が出てきました。 

今回、佐藤新理事長の案で、あえて新委員会の名称を“組合未来構想委員会”と名付け、

移転を含めた組合の未来像を考える委員会が設置されました。 

組合の皆様におかれましても、上記の事情をご理解いただき、組合事務所移転とともに

将来の組合への希望等々、建設的な意見交換する場になれば良いと思います。 

 

                           組合未来構想委員会  

                           委員長 星野 真弘 

組合未来構想委員会 
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【お知らせ】澁谷修一 顧問の福島県知事表彰受賞が発表されました 

 

令和２年５月３日付で、澁谷修一顧問の福島県知事表彰（商工功労者）受賞が発表

されました。当組合といたしましては、表彰式が終了後に「お祝い会」を開催した

いと考えておりますので、日程が決まり次第、組合員の皆様にご案内をさせていた

だきます。その際には、是非、多数の皆様にご出席をいただきますようよろしくお

願いいたします。 

 

 

【お知らせ】引地正樹 副理事長が表彰されました 

 

令和２年６月９日（火）にウェディングエルティで開催されました福島県中小企業

団体中央会令和２年度通常総会において、組合功労者として当組合の引地正樹副理

事長が表彰されました。受賞おめでとうございました。 

 

 

【ご案内】組合事務所会議室の利用について 

 

組合事務所会議室を打ち合わせ等で利用希望の場合は、事務局(☎５５８－８０１

１)までお気軽にご連絡下さい。 

利用料は無料です。利用時間は、午前８時３０分～午後５時までとなります。 

■事務局より 
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■組合事業報告・予定 

 
 

開催日 事   項 

R2.1.8 関係機関 新年挨拶回り 

1.6 福島市新年市民交歓会 

1.17 ㈱福島製作所協力会 理事会 

1.22 福島県商工中金会 新春講演会 

1.31 ㈱福島製作所協力会 総会 

2.7 福島県鉄工機械工業協同組合 新年会 

2.12 第7回 理事会 

4.7 福島県鉄工機械協同組合連合会 会計監査（連） 

4.8 第1回 理事会 

5.8 第2回 理事会（書面開催） 

5.22 福島県鉄工機械協同組合連合会 第61回通常総会（連） 

5.27 福島県鉄工機械工業協同組合 第79回通常総会 

5.27 第3回 理事会 

6.9 福島県中小企業団体中央会 通常総会（連） 

6.9 福島県中小企業政治連盟 通常総会（連） 

6.17 第4回 理事会 

8.5 第5回 理事会 

8.21 福島市商工観光部との交流懇談会 
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■青年部会事業報告・予定 

 
 

日付 行事 場所 人数 

2月22日 新年会 食彩ひとくち 14名 

3月13日 第6回 定例会 組合事務所2階 会議室 6名 

4月10日 会計監査 組合事務所2階 会議室 7名 

4月18日 総会 組合事務所2階 会議室 11名 

5月15日 第１回 役員会 ZOOMにてオンライン会議 5名 

6月12日 第１回 定例会 組合事務所2階 会議室 6名 

7月10日 第2回 定例会 組合事務所2階 会議室 ７名 

8月８日 納涼会（予定） 和食 裕  

９月２０日 ゴルフコンペ（予定） パーシモンカントリークラブ  

■青年部会員 募集のお願い■ 
青年部会では組合企業に限らず部会員を随時募集しております。48歳未満の後継者

の方は、是非とも入会をご検討願います。 

また、入会希望の方は組合事務局へお気軽にお問い合わせください。 


